
PIOSSASCO 
3° incontro Forum Area 1 – 18 ottobre 2011 
Il Mulino 
 
Partecipanti: circa 55 persone 
 
Sono presenti il Sindaco, l’Assessore Garello, il Presidente del Consiglio comunale Andruetto e il consigliere 
delegato per il forum Obert. 
 
Introduzione e riepilogo del percorso realizzato nei due precedenti incontri: 

Il 1° incontro è stato dedicato alla “raccolta delle idee”, vale a dire l’emersione dei problemi più sentiti da 
parte dei cittadini in quest’area: 

- servizi/disagi di alcune zone; 
- viabilità; 
- sicurezza. 

 
Nel secondo incontro, per quanto riguarda i problemi più puntuali, l’amministrazione ha cercato di portare 
delle prime risposte.  
Per le problematiche complesse si è proceduto all’approfondimento attraverso la discussione all’interno del 
forum.  
Lo scopo dell’approfondimento era di: 

- capire meglio; 
- ragionare insieme; 
- trovare soluzioni. 

I temi affrontati, attraverso lavori di gruppo, sono stati: 
1. Area sotto San Vito (viabilità e servizi) 
2. Sicurezza. 

 
In questo incontro viene presentato il Piano Particolareggiato dell’area sotto San Vito.  
Essendo un progetto in fase di sviluppo l’Amministrazione è interessata a condividerlo con i cittadini e ad 
accoglierne i suggerimenti. Il Sindaco sottolinea come questo argomento sia particolarmente adatto per 
innescare un processo progettuale partecipato, in particolare con riferimento all’estesa area verde compresa 
nel piano, che rappresenta una grande sfida.  
 
L’Assessore all’Urbanistica Garello introduce il Piano Particolareggiato della zona e illustra le norme del 
Piano regolatore che regolano quest’area e i vincoli imposti dalla Regione. Precisa inoltre che il Comune 
aveva già posto su quest’area il vincolo come area a servizi per due successivi strumenti urbanistici. 
Descrive quella che è al momento la bozza di progetto, indicando sulla cartina le aree edificabili, la viabilità e 
le aree verdi. La Regione aveva imposto l’edificabilità solo su una parte limitata dell’area, essendo 
sottoposta a vincolo idrogeologico.  
Il Comune ha tuttavia registrato il problema di una eccessiva concentrazione di edificazione nell’area est, per 
cui si è cercato di concordare con la Regione la possibilità di estendere l’edificabilità anche in un’area più a 
sud, senza assolutamente aumentare le cubature. 
Illustra le variazioni alla viabilità: nuovo parcheggio, ampliamento di alcune vie, collegamenti tra il nuovo 
insediamento e le strade esistenti. 
 
I partecipanti avanzano osservazioni e segnalano problemi riguardo a viabilità, acque piovane, tipologie di 
costruzioni, destinazione dell’area verde… Si avvia uno scambio di domande, risposte, chiarimenti e 
suggerimenti. In particolare viene sottolineata la problematica della gestione delle acque. 
 
Si avanza la proposta di costituire un gruppo di studio per quest’area. 
 
In chiusura, il Sindaco fornisce risposte ai problemi segnalati nei precedenti incontri: allacciamento al 
metano, marciapiede su via Alpi Cozie al Villaggio nuovo, cinghiali, abbandoni rifiuti.  
 
A conclusione, in base ad un giro di osservazioni, la maggior parte dei partecipanti è disposta a continuare il 
percorso avviato con i forum. 
 


